
JRCA 2018年度 第２回理事会 議事録 

 

 

2018年 6 月 21 日（木) / 文京区シビックセンター4F 会議室 A 18：00～ 

中原、高桑、西井、佐藤、伊藤、中島、保井 

 

 

１、４－５月収支報告書 

  ・承認された 

 

２、全日本ラリー選手権第３戦 NISSIN Rally 丹後 2018 Supported by Sammy

の報告 

・ロードブックのアベレージスピードが間違っていた。 

・レッキで事故があった。併催の地区戦と合わせて２件も事故が起きて 

しまったのは残念。ラリーで使用する林道はセンターラインの無い狭い道

も多く、レッキ日は占有ではないことがほとんどなので、選手達も十分に

注意しなければならない。 

・車検時に失格が出た。改善要求も無しにいきなり失格だったので驚いた。 

  ・ギャラリーの数は結構多かったが、プレミアム観戦と一般観戦の違いが 

   事前告知では少し分かりづらかった。との指摘があった。今後改善し 

ていきたい。 

 

３、全日本ラリー選手権第４戦 Sammy久万高原ラリーの報告 

・競技としては特に問題なかったが、路面や根石の影響でリタイア車や 

損傷が激しい車は多かった。 

・メディアセーフティープランはもう少し要項に沿ったものにして欲しい。 

 

４、全日本ラリー選手権第５戦 MONTRE 2018 の報告 

・レッキのタイムスケジュールが厳しかった。レンタカーでのレッキと 

いうことも加味して、もう少しゆとりが欲しかった。 

・天気は場所によって晴れ、霧、小雨など、相変わらず難しかったが、 

 ラリー自体には特に大きな影響はなかった。 

スポーツランド信州のギャラリーステージは駐車場も満車になるくらい

多くのギャラリーが訪れてくれたが、メディアポイントとギャラリーエ

リアの位置関係は要改善。 



・前半ゼッケンと後半ゼッケンが間延びしてしまった関係で、表彰式の 

開始が遅くなってしまった。 

・『始めて観戦するんですが、』という問い合わせが多かった。 

ギャラリー数は 2 日間で１万 5000人 

 

５、本年度の会員数状況について 

  ・ファンの個人会員が増加している。ラリーカムイで選手にも呼び 

かけを行う予定。 

 

６、その他 

   ・今後、JRCA及び主催者 HPなどでの個人情報の取り扱いにも注意を 

払っていきましょう。 

 

７、次回理事会開催予定日 

・2018年 08月 09日(木)/文京区シビックセンター3F 会議室 C 18：00～ 

 

 

4-5月収支報告     

収入    支出  

前期繰越 預金 1093803  前期未払金 0 

個人会員会費 240000  事務局費 25000 

団体会員会費 60000  HP運営費 43200 

GB&HP協賛金 3279568  ハンコ代 11710 

JRCA Video 収 入 

Google 
24579  通信費 請求書発送費 1968 

   振込手数料 648 

   JRCA Video 代第 2-3 戦

分 
302400 

計 3604147  計 384926 

トータル 収入－支出       3219221 

通帳残高 前期繰越＋収入－支出－お釣り現金 4313024 



 

 


